



6/22 地場産アスパラガスの収穫体験

仁尾小学校の3年生が地元農家の三宅博敏さんの農園でアスパラガスの収穫体験を行いました。児童はアスパラガスの特徴や生育過程を学んだあと、茎まで柔らかくて甘い「さぬきのめざめ」を次々と収穫しました。



7/9 韓国・汝矣島中学校の生徒が高瀬中学校を訪問

ソウル特別市汝矣島中学校の生徒が高瀬中学校を訪問して交流会を行いました。両校は平成6年から姉妹校縁組みをし、毎年、お互いにホームステイの受け入れをするなど交流をしています。



7/14 ボイセンベリーでジャムづくり

香川県シルバー人材センター連合会のシニア支援事業の一環として、ボイセンベリーを使ったジャム作りが「大地と語り合う会」の皆さんの指導のもと、財田町国保高齢者保健福祉支援センターで行われました。



7/1 高瀬川にいる生き物を調べる

昨年発足した「高瀬川流域水環境保全推進協議会」の事業の一環として、麻小学校の4年生が高瀬川の水生生物調査を行いました。ふだん川で遊ぶことが少ない児童たちも、川に関心を持って調査に取り組みました。



7/1

かわいい1日保護観察官がメッセージを伝達

三豊市保護司会、更正保護女性会の皆さんが参加して「社会を明るくする運動」出発式が行われ、1日保護観察官に任命された上高瀬幼稚園の丸岡千馬くんと中村さくらさんが法務大臣メッセージを市長へ伝達しました。



6/25

いざという時に備えて

第5回三豊市建設業協会の安全・防災訓練が、山本町河川敷運動公園で行われました。この訓練は、災害時の支援復旧活動を迅速に行えるようにと、同協会が毎年開催。今回も市内の建設業92社から106人が参加しました。

6/25 未来の科学の夢絵画展優秀賞



第32回未来の科学の夢絵画展で優秀賞を受賞した下高瀬小学校3年生の横田さとみさんが市長を表敬訪問しました。受賞作は「どこでもしんかんせん」。空も飛んで羽の部分太陽光パネルになっているエコ新幹線です。

# みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)

7/17 みとよの夏まつり開幕  
第9回高瀬空射矢まつり

真夏の日ざしが照りつける中、第9回高瀬空射矢まつりが市役所周辺で開催されました。過去最多の35連、約1,200人の踊り子が、色とりどりの衣装に身を包み、特設ステージやストリートでエネルギッシュに舞い踊り、みとよの夏まつりが開幕しました。



7/10 県展の洋画部門  
で知事賞受賞

第75回県展の表彰式が県立ミュージアムで行われ、洋画部門で最高賞の知事賞を豊中町の眞鍋茂明さんが受賞されました。受賞作は「歩く子たち」。おめでとございます。

7/9 昔のくらしを体験

笠田小学校の3年生が詫間町民俗資料館で昔の道具を使って「縄づくり」や「きなこづくり」などを体験しました。資料館では、昔の生活道具を多数展示しており、希望者に昔の暮らし体験を提供しています。



6/24 また帰ってきてね!



仁尾のサンビーチで曾保幼稚園などがタイとヒラメの稚魚3,000匹を放流しました。園児は「元気で大きくなつてね」と声をかけながら、バケツに入った稚魚を次々と海に放しました。

6/28

ユーカーリの木を守りたい

上高瀬小学校のシンボル、ユーカーリの調査が、県の「香川の古木・巨樹樹勢回復推進事業」の一環として行われました。近年、樹勢が弱まってきていますが、2年生が中心となって大切に育てています。

